
 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６１１回例会 ２０１８年８月９日(木)(晴） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「我等の生業」(原恵美子さん) 

ビジター紹介  秦野中ＲＣ  会長 髙橋 勇様 

         〃    幹事 小野 良太郎様 

 

 

○[理事会報告]・[理事会審議事項]の詳細は８/２の例会 

 週報の後半部分に掲載してありますので参照願います。 

○田原ふるさと公園かかしまつりの協賛依頼がきておりま 

す。次回の理事会で審議し、皆様に報告したいと思いま 

す。 

○台風 13号は秦野にはそれほど影響もなく通り過ぎたと 

思います。猛暑はまだまだ続きますので、体には十分気 

を付けて下さい。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

以前東京都の熱中症で亡くなられた人数を話しました 

が、神奈川では 69名が亡くなられました。男性が 40名 

女性が 29名で年齢的には60～90才が多かったとのこと 

です。男性が多いので特に男性の皆さん気を付けましょ 

う。 

○先日久しぶりに、横浜地方裁判所の小田原支部に公判の 

 見学に行ってきました。そこで裁判員制度の話しを伺い 

ましたので、紹介します。 

 裁判員制度が発足したのは、平成 21年5月とのこと。全 

国で1人/14,000人の割合でなっているそうです。小田 

原管轄では、有権者 100万人いて名簿に載った方は 

12,200人、裁判員として呼ばれた方は 830人、くじで当 

たった方は 72人ということでした。管轄は相模川を境 

にして横浜と小田原に分けるそうです。いずれにしても 

裁判員になっても途中で辞退する人が結構多いとのこ 

とでした。 

丁度見学した法廷は結審する日で、判決内容を事細かに 

説明していました。因みに裁判は概ね 5～6日で結審し 

ます。以上ご紹介させて頂きました。 

＜ガバナー事務所より＞ 

 ①地区大会提出書類等についてのお願い  

会員数 31名  
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【事前】 

北村俊さん(7/27秦野中) 
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8月16日 

○休会 

8月23日 

○外部卓話 

 犯罪被害者支援 

○臨時理事会 

出席義務    31名    

出席数     28名    

出席率 90.32％    

前々回

の修正 

     

    －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



②会長幹事会及び会員登録、家族登録についてのお願い 

③バス駐車場及び宿泊の件 

④地区指導者育成セミナーのご案内 

⑤地区大会：新世代交流会の件 

 

       

【受付文書】 

 ①第39回秦野市市民の日への参加について(ご案内) 

   ホスト：秦野中ＲＣ 

 ②ぱれっと秦野より、暑中お見舞い 

【本日の配布物】 

 ①ガバナー月信前年度最終号・８月号、 

②タウンニュース桃狩り記事掲載 

  

 

御入会記念日 加藤さん(8/21) 

会社創業記念日 北村俊さん(8/13) 

御誕生記念日(会員) 諸星道さん(8/17)、福原さん(8/21) 

 

 

     ＜秦野中ＲＣ会長 髙橋 勇 様＞ 

     

○今回、秦野中ＲＣで 41代目の会長を仰せつかりました。 

 頑張って務めさせて頂きますのでよろしくお願い致しま 

す。 

今回はいろいろ皆さんと話していて大屋さんの会員増 

強など非常に参考になるなと思いました。たまにはメー 

キャップにお邪魔しないと勉強になっていないなと感 

じました。当クラブも直していかなければならないとこ 

ろもありますので参考にしたいと思います。 

今回配布のガバナー月信に2名の増強が載ってしまいま 

した。昔と違い、入れ入れと言わずにお年寄りと話して 

みたいとか、1回誘っただけで自分から入ることになっ 

た結果です。昔は 1歩引いて、考えさせてという人が主 

流でした。以上のことから、今の若い人たちはまだ増や 

せる土壌があると思いました。また先輩方にはご指導頂 

き勉強になっているようです。とにかく頑張っていきた 

いと思いますのでよろしくお願い致します。 

    ＜秦野中ＲＣ幹事 小野良太郎様＞ 

    

○来る11月3日は我がクラブが幹事ということで市民の日 

 の活動がありますので、ご協力の程よろしくお願い致し 

ます。また本日配布のガバナー月信に掲載しているよう 

に、地区社会・国際奉仕委員長としてクラブとしてそれ 

ぞれインパクトある社会奉仕・国際奉仕ができるように 

サポートしていく所存ですので、こちらの方もよろしく 

お願い致します。 

髙橋会長は 1年間“覚悟”という言葉でやっていきます 

ので、それを支えていきますので皆様のご協力をよろし 

くお願い致します。 

 

 

○秦野中ＲＣ 会長 髙橋勇様「秦野中ＲＣ41代目の会長 

 になりました高橋勇です。本日は宜しくお願い致しま 

す。」 

○秦野中ＲＣ 幹事 小野良太郎様「本日はお世話になりま 

す。」 

○諸星道治さん「秦野中ＲＣ会長高橋様、幹事小野様 今 

日は宜しくお願い致します。さて台風一過、秦野に影響 

なく良かったです。」 

○鈴木和夫さん「秦野中ＲＣ高橋勇会長、小野良太郎幹事 

 ようこそいらっしゃいました。今年度宜しくお願い致し 

ます。」 

○神崎達朗さん「8月6日は広島、9日は長崎、原爆許すま 

 じ。高橋会長・小野幹事ようこそ。」 

○加藤一也さん「入会記念日、ありがとうございます。」 

○桐山晃忠さん「台風一過、被害も少なくスマイルスマイ 

 ル。然し経路がイレギュラーでよく分からない。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「先週の例会中に3番目の孫が誕生しまし 

た。13時10分3005ｇ男の子です。じいちゃんに似て美 

男子です。」 

○原恵美子さん「8月2日に3人目の孫が生まれました。 

 待ちに待った男の子です。初めて見た時「可愛いわね」 

 と言ったら「そっかぁ」と、すかさず「貴方によく似て 

いるわ」と言ったら「それじゃ、いい男になるぞ」と一 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

記 念 日 

ご 挨 拶 



言。私の頭の中は？マークでいっぱいでした。」 

○東島礼美さん「忙しくなって参りました。皆様お体気を 

付けて下さい。本日は早退致します。申訳ございませ 

ん。」  

○古谷スミ子さん「8月は6日・9日・15日と平和の句に 

ありますが、本日は長崎の原爆忌です。私たちは忘れて 

はいけない日です。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常さん「本日は、髙橋会長・小野幹事ようこそ名水 

 へ。楽しんで下さい。」 

○柳川清紀さん「秦野中ＲＣ高橋会長・小野幹事ようこそ 

 お越し下さいました。一年間宜しくお願い致します。」 

○山谷洋子さん「台風一過、夜中は凄かったようですが、 

ぐっすり寝てしまいました。」 

○米山君夫さん「最近の台風の動きが心配ですね。地球規 

 模で気象が変化してきたことを感じさせられます。今日 

もたくさんのスマイル、ありがとうございます。」 

                  合計 48,000円 

 

 

＜納会＆30周年記念式典慰労会収支報告  

        前年度親睦活動委員長 代理柳川幹事＞ 

○回覧資料の説明。 

＜社会奉仕委員会 古谷委員長＞ 

○配布しましたタウンニュースですが、桃狩りの記事が掲 

 載されております。明日 10日の号です。皆様のご協力の 

 賜物です。また財団からの補助金ですが今朝連絡があり 

 20日頃にやっと入金されるとのことでした。ガバナー月 

 信にも記載されておりますが、財団への寄付は 3年後へ 

 の貯金と思ってくださいとガバナーの言葉があります。 

これからも、財団のことでご厄介になりますので、宜し 

くお願い致します。 

 

  

＜会員増強について＞    

会員増強・維持委員会委員長 大屋富茂さん 

    

○昔から“会員増強に王道なし”とよく言われることばで 

す。今秦野名水ＲＣ31名ということで少数精鋭で活動し 

 ておりますが、少数精鋭とは少数の精鋭の会員で事業を 

 することではない。少数の凡人で事業を行い精鋭になっ 

ていくと私は思っています。そういう意味でも、先日配 

布しました“推薦書”は現在２名の方の推選が挙がって 

おり、これから活動して訪問させて頂きＲＣの良いとこ 

ろをお伝えして入会に結び付けていきたいと思います。 

先程、秦野中ＲＣの髙橋会長が３名の入会者がおられた 

と言われましたが、やはり会長の力が大きいと思ってい 

ます。会員増強委員会が一生懸命やりましても、その年 

度の会長の強い意志がないとなかなかままならないと 

思っています。私は毎回の例会時に前に立ち、推薦状の 

お願いをしたいと思います。是非諸星会長もご協力をお 

願いし、候補者を推薦して頂きたいと思います。 

ここで３人のロータリアンの言葉を紹介します。 

①クラブに新会員が入会したことで、クラブは新会員が 

素晴らしい積極的な素晴らしい会員だろうと勘違いを 

してしまいがちです。でも、新会員の意欲を掻き立て、 

参加できるクラブ活動を保ち、やりがいのあるプログラ 

ムを持ち続けないと、そのうち参加しなくなってしまう。 

②ロータリアンの年齢は徐々に高齢化している。毎年 

10％の会員を失っている。このロスを始め、クラブを強 

化するには常に多くの資質の高い若い会員を入会させ 

なければならない。そうしていかないと良いバランスは 

崩れる。 

③過去において、多くのロータリアンはロータリーとい 

う組織の本当の意義を知らないまま、自分のビジネスに 

有利になるということで入会しました。その結果多くの 

ＲＣはロータリーについての教育を受けなかった新し 

い会員によってクラブ自体が段々軟弱になってきた。 

以上この３人のお話しは、我々が今日直面している課題 

の真髄を語っていると思います。この辺を反省しながら 

やって行かなければならないと思っています。 

○明治の実業家に伊庭貞剛という方がおり、その方は「事 

業の発展の最も妨げになるものは、若人の過失にあらず 

老人の跋扈(ﾊﾞｯｺ)である」と言っております。若い会員 

が入会した折には、我 3々0周年を迎えた古い会員はフォ 

ローワーに回らなければならないと思っています。 

○また先日、我々の名水ＲＣはどういうところがいいのか 

 アンケートを取らせて頂きました。「若い会員で仕事がで 

きる方が多い。刺激になる。」等たくさんの良いところ 

を挙げて頂きました。 

組織ですから悪いところもありますが、敢えて物事をポ 

ジティブに考え、悪いところはポジティブな考えで消し 

ていくということでクラブ活動をしていかなければな 

らないと思っています。 

○今「入会のしおり」を回覧させて頂いております。内容 

その他の報告 

卓  話 



 を見直し、写真も最新のものに置き換えました。後ろに 

 推薦書が付けてあります。まずは推薦書が一番です。そ 

して会長・会員増強委員長・推薦者等で訪問させて頂き 

入会をお勧めさせて頂きたいと思います。 

会員皆様のご協力なくして、増強は出来るものではない 

と思っております。 

純増２名を目標に、皆様のご協力をお願いし来年６月に 

は目標達成できます様、まずは推薦をお願い致します。 

 

 

議題：「年間計画発表」 

１．国際奉仕委員会      委員長：山谷洋子 

     

２．青少年奉仕委員会     委員長：関隆明 

     

３．米山記念奨学委員会    委員長：古谷スミ子 

     

                   ［敬称略］ 

以上、クラブ委員会活動計画書に沿って説明・発表が 

ありました。（56頁～58頁参照） 

残りの委員会につきましては、次回以降時間が空きまし 

たら説明・発表をして頂きますのでよろしくお願い致し 

ます。 

クラブ協議会 


